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●地域密着特養ホーム運動

●特養ホーム計画
　都市型軽費老人ホーム計画
　障害者施設計画

●地域密着
特養ホーム運動

●団地にエレベーター設置

●歩行者用
信号機設置

国士館下道路に歩行者用
信号機設置

●野沢東急ストアで
　商品券を

●茶沢通りの
　バリアフリー

下馬、野沢、三軒茶屋、池尻、三宿、太子堂、若林、上馬、駒沢１～2、
桜丘、弦巻1・3（13～）・4（16～）・5、世田谷、桜、梅丘3

上町駅に●
駐輪場を設置

●放射線調査

●放射線の除染

●保育園計画

●こだま保育園

●桜すくすく保育園

●はっと認可保育園

●すこやか保育園

●保育園桜の園

千歳通り歩道
　改修工事●

千歳通りのでこぼこ歩道が
改修工事でスッキリ

●水害被害対策

●チャイルドシート付
　専用駐輪場開設●水路の害虫対策

●桜丘二丁目の
　廃屋問題

●千歳船橋駅前に照明

桜並木の歩道がきれいに改修

歩行者用信号機設置で安全な道路に

身近な地域に特養ホームを

東急電鉄を動かす桜井さん

●三軒茶屋駅南側に
エレベーター設置運動

●木造密集対策

木造密集対策●

●130号線
　道路反対運動

●大型道路52号線反対運動

●グループホーム
　きらら

●大型道路26号線
　反対運動

区民の命とくらしを守るために力をつくしてきました。
●特定健診の無料化復活に奮闘。胃がん検診が4月から無料に。
●二子玉川再開発や大型道路予算などあわせ33億円削減し、暮らしの財源に。
●東日本大震災後、石巻市へ救援・復興支援にくり返し参加しました。
●保育所定員２万人計画をつくらせ、
　２０１５年度は２０８２人分の増設がきまりました。
●特養ホームは4年間で５ヵ所５００人分。
　２０１５年度は小規模特養ホームは２ヵ所できます。
●三軒茶屋に就労支援センターが設置されました。
　混雑しているハローワーク窓口改善されます。
　ブラック企業対策セミナーは好評です。
●千歳通り歩道改修工事は７年間かけて、やっと歩道がよくなりました。
●三軒茶屋エレベーター設置を東急電鉄に約束させました。
●環境配慮型住宅リノベーション（住宅リフォーム助成）を実現しました。
●下請け賃金を確保させる公契約条例をつくりました。
●世田谷公園に平和資料館ができます。

桜井みのる区議の実績と成果

三軒茶屋駅にエレベーター設置を求め東急電鉄と交渉

桜井みのる活動地域

三軒茶屋

野 沢

上 馬

世田谷公園■

マンション
問題運動●

地域密着●
特養ホーム運動 ●公団住宅

　立退き問題
●区立公園を
　除染

●水害被害対策

●水害被害対策
●小規模特養ホーム計画

●小規模
　多機能ホーム三軒茶屋

●小規模特養ホーム計画

●小規模多機能ホーム
　グループホーム

●保育園こまつなぎ
●特養ホーム計画

●なごみ保育園

新しく太子堂2丁目にできた
なごみ保育園

●もみの木保育園

●保育園 野の花園

●友愛保育園

●保育園かもめ

●就労支援
　センター

●若者総合支援センター

●平和資料館の開設

●保育園計画
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昨年１０月７日、東急電鉄が三茶駅南口にエレベ
ーター設置を約束しました。３千人を超える署名
や住民の切実な声、そして桜井みのる区議が先
頭になって奮闘してくれました。この力が東急電
鉄を動かしています。実現するまで頑張ります。
安心して利用できる三茶駅を考える会 浜田 博

駅南口側にエレベーターが早くできますようお
願いします。私は足が弱いので北口のエレベー
ターを使っています。駅南側に戻るのはいつも
大変です。（８５才・女性）

農大横から笹原小学校までの長い千歳通りの歩
道改修は０９年１１月から始まり来年３月に終わ
ります。桜の老木で根が盛り上がり「転んでけが
をした」と相談がありました。すぐに桜井みのる
さんが現場を調査して動いてくれました。一緒に
署名をあつめ区議会でも取り上げていただきま
した。工事がすすみ、きれいな歩道になりました。
今年も桜のお花見が楽しめます。　　
                                    桜丘在住 小野糸井

国士舘大学下の緑道と交差する横断歩道は、坂の上の
トンネルから車が飛び出してくるところで、住民から「こ
こを渡るのはすごく怖い」との声が出されていました。桜
井みのる区議と署名を集め、世田谷区や世田谷警察署
に要請に行きました。歩行者用信号機がつき、歩道には
衝突防止の防護柵ができました。　 若林在住 坂本正信

必要な時に入れる特養ホームを身近な地域に
作ってもらいたい、在宅介護で苦労している
家族の痛切な願いです。上馬、駒沢、野沢地域
に特養ホームを求める署名は９００筆を超えま
した。桜井みのる区議は私達の声によりそい
一緒に行動しています。　上馬在住 樋渡輝彦


